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UNIVERSIDADE  ESTADUAL  DE  PONTA  GROSSA 1 

CONSELHO  DE  ENSINO,  PESQUISA  E  EXTENSÃO. 2 

SECRETARIA   3 

ATA  Nº  12/2022 4 

800ª  Reunião 5 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às nove horas, na Sala 6 

de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 7 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na Avenida 8 

General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob a Presidência 9 

do Senhor Vice-Reitor Professor Ivo Mottin Demiate, ordinariamente reuniu-se o Conselho 10 

de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE, com a presença dos Conselheiros Alexandre Camilo 11 

Junior, Ana Cláudia Barana, César Eduardo Abud Limas, Iriane Eger, Luana Marcia de 12 

Oliveira Billerbeck, Marina Tolentino Marinho, Nelson Silva Junior, Osvaldo Malta 13 

Callegari, Regina Stori (suplente), Renê Francisco Hellman, Rodrigo Rodrigues Matiello 14 

(suplente) e Silvio Luiz Rutz da Silva para apreciarem a seguinte ordem do dia: 1 - Ciência 15 

e aprovação da Ata sob número 10/2022 referente à reunião realizada no dia 25.10.2022; 16 

2 - Processo nº 22.000039266-6 (Pareceres CEPE nº 2022.42 e 2022.45). Interessado: 17 

Colegiado do Curso de Educação Física. Assunto: Proposta de novo Projeto Pedagógico 18 

dos Cursos de Bacharelado e de Licenciatura em Educação Física, da UEPG. Relatores: 19 

Conselheiros Marina Tolentino Marinho, Adriana Scoton Antonio Chinelatto, Ana Cláudia 20 

Barana e Rodrigo Rodrigues Matiello; 3 - Processo nº 22.000057294-0 (Parecer CEPE 21 

nº 2022.46). Interessado: Colegiado do Curso de Engenharia de Software. Assunto: 22 

Proposta de novo Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia de Software, da UEPG. 23 

Relatores: Conselheiros Adriana Scoton Antonio Chinelatto, Ana Cláudia Barana e 24 

Rodrigo Rodrigues Matiello; 4 - Processo nº 22.000048205-3 (Parecer CEPE nº 25 
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2022.47). Interessado: Colegiado do Curso de Ciências Contábeis. Assunto: Proposta de 26 

novo Projeto Pedagógico do Curso de Ciências Contábeis, da UEPG. Relatores: 27 

Conselheiros Osvaldo Malta Callegari, Cleise Maria de Almeida Tupich Hilgemberg e César 28 

Eduardo Abud Limas. A Presidência cumprimentou a todos os presentes e, depois de 29 

constatada a existência de quórum regimental, colocando em discussão a Ata número 30 

10/2022, referente à reunião realizada no dia vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte 31 

e dois; não havendo óbice, obteve aprovação por unanimidade; ato contínuo, procedeu 32 

ao chamamento da pauta respectiva que não havendo menção de destaque, os processos 33 

foram aprovados de forma unânime. Esgotada a pauta regulamentar, passou a inclusão 34 

de matéria, quando as Conselheiras Iriane Eger e Gerusa Clazer Halila Possagno 35 

solicitaram a inserção do Processo nº 22.000057384-9 de proposta do Novo Projeto 36 

Pedagógico do Curso de Medicina, da UEPG. O Conselheiro Silvio Luiz Rutz da Silva 37 

solicitou a inserção do Processo nº 22.000057933-2 com a proposta do Novo Projeto 38 

Pedagógico do Curso de Bacharelado em Geografia, da UEPG. Aceitas as inclusões e com 39 

as justificativas dispostas, respectivamente, nos Pareceres CEPE nº 2022.48 e nº 202.49. 40 

Não havendo manifestações o Presidente colocou em votação, sendo aprovados por 41 

unanimidade. A Presidência deixou livre a palavra para quem dela quisesse fazer uso, 42 

com inscrições de fala aos Conselheiros. Primeiramente, cientificou sobre a divulgação do 43 

Informativo das Inscrições do Vestibular 2022, com a proporção de candidatos 44 

concorrentes aos Cursos da UEPG, destacando a baixa demanda geral, sobretudo para 45 

cursos com proporção de concorrência menor que um (1), tendo em vista novas estratégias 46 

para preenchimento das vagas e como manter o compromisso com a sociedade na 47 

perspectiva do mercado de trabalho. Manifestou-se o Conselheiro Osvaldo Malta 48 

Callegari expondo preocupação com a falta de seriedade e compromisso, exemplificando 49 

quanto ao cumprimento do horário de início e término das aulas, quanto a falta de 50 

planejamento na recomposição dos servidores aposentados. O Conselheiro Nelson Silva 51 
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Junior comentou sobre a necessidade de trabalho massivo de marketing e de 52 

comunicação, visando seduzir o pretenso acadêmico. A Conselheira Iriane Eger 53 

parabenizou pelo restauro do Museu Campos Gerais; enfatizou que a sedução deveria 54 

ocorrer também quanto à permanência dos acadêmicos, por se tratar de ambientes com 55 

espaço, poder-se-ia aumentar os espaços de convivência; citou ainda quanto aos horários 56 

que os transportes particulares dos acadêmicos exigem. O Conselheiro Renê Francisco 57 

Hellman comentou sobre o planejamento a médio e longo prazo da Universidade, 58 

destacando a estrutura engessada dos cursos, mas também a letargia que acomoda. O 59 

Conselheiro Rodrigo Rodrigues Matiello mencionou sobre o desinteresse de muitos 60 

servidores em debater a Universidade. Não havendo nada mais a tratar, às dez horas e 61 

trinta e oito minutos, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 62 

encerrada esta reunião, da qual, eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos 63 

Superiores, lavrei a presente ATA, que depois de aprovada será assinada pelos presentes. 64 

Sala dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa, vinte e dois de 65 

novembro de dois mil e vinte e dois. 66 

  ATA  Nº  12/2022 67 

Ivo Mottin Demiate      __________________________________ 68 

Alexandre Camilo Junior    __________________________________  69 

Ana Cláudia Barana                    __________________________________ 70 

César Eduardo Abud Limas     __________________________________ 71 

Iriane Eger                  __________________________________ 72 

Luana Marcia de Oliveira Billerbeck   __________________________________ 73 
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Marina Tolentino Marinho    __________________________________ 74 

Osvaldo Malta Callegari              __________________________________ 75 

Regina Stori (suplente)                   __________________________________ 76 

Renê Francisco Hellman                    __________________________________ 77 

Silvio Luiz Rutz da Silva          __________________________________ 78 

Ilse Renate Lauer Sanson - Secretária           __________________________________ 79 


